

SANTA MARTA DE TORMES

Las actividades de la Tierno Galván, arropadas por multitud de personas

Muchos de los socios se quedan fuera de la sala porque no tienen espacio suficiente

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta continúa con su programación de actividades. Una de las últimas que han realizado ha sido la celebración de las Tardes Literarias, que ha contado con la presencia de Carlos Martínez y José Manuel Regalado.

Ambos escritores se acercaron a la sede para hablar sobre su último libro *Las palabras de la soledad*. Esta obra relata las vivencias de los pastores de la montaña palentino-leonesa. En definitiva, es un libro sobre una cultura milenaria que se pierde después de mucha convivencia entre hombres y animales, cuenta con muchos romances trasegados y mucha humanización del medio natural.

Como comentan desde la aso-



Muchos de los socios de la Tierno Galván tuvieron que escuchar la conferencia desde fuera de la sala del Centro de Participación. MARJÉS

ciación ésta y otras muchas actividades cuentan con una alta participación, pero el problema con el que se encuentran es que el Centro de Participación Ciudadana no cuenta con un espacio suficiente y muchas de las personas

que quieren participar lo deben hacer desde fuera de la sala.

Por otro lado, el próximo día 19 continuarán con su programa de actividades. En esa jornada denunciarán los accidentes de tráfico y el 25 celebrarán una con-

centración en la plaza de la Iglesia contra la violencia de género.

Para finalizar el día 3 y 4 de diciembre se realizará el viaje cultural a Consuegra y Alcázar de San Juan. El día 13 volverán a descubrir Salamanca. ||

OPOSICIÓN

Los socialistas abogan por que la web municipal sea de uso público

MARJÉS / C. G. N.
SANTA MARTA

Los socialistas de Santa Marta consideran que es "inadmisible" que el equipo de Gobierno municipal "acapare la página web del Consistorio, una página que a fin de cuentas debe dirigirse a todos los ciudadanos, incluidos aquellos que con su voto han querido estar representados en el municipio por otras fuerzas políticas que no son el Partido Popular", comentan los socialistas.

El PSOE de Santa Marta está convencido de que es imprescindible que la web que administra el Consistorio también esté a disposición de los grupos políticos de la oposición para que puedan transmitir y plasmar todas sus iniciativas, sus propuestas y su trabajo en beneficio de los vecinos de la ciudad.

Como comentan los socialistas, "en la actualidad los ciudadanos reciben una única versión sobre las cuestiones de la gestión municipal y no se cuegran los plenos en su totalidad". ||



Los jóvenes de Terradillos se suben a los patines

Los jóvenes del municipio de Terradillos disfrutaron de las tardes deportivas en el municipio. Tanto chicos como chicas acuden al

pabellón de la urbanización El Encinar para aprender, gracias a sus dos monitores, a manejarse con patines de línea. / MARJÉS



En Santa Marta aprenden a ser 'personal shopper'

Las vecinas de Santa Marta de Tormes asisten a las clases didácticas sobre como llegar a ser una buena *personal shopper*. El

objetivo es llegar a ser un asesor que ayuda a otras personas a elegir y comprar objetos de diversos tipos. / MARJÉS

¡¡ VENTAJAS PARA LOS SUSCRIPTORES !!

Dos periódicos al precio de uno... Las mejores revistas y suplementos...
Hasta un 10% de descuento...

¿Hay quien dé más?

Y por sólo
50 céntimos
al día, el diario **as**

50% de descuento en la suscripción
al diario As

¡¡ SUSCRÍBETE !!

Teléfono de ATENCIÓN al CLIENTE

923 100 599

C/. Gran Vía, 56. Salamanca